



大網ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin

- クラブ創立：2000年1月13日
- 例会日：水曜日（12：30～13：30）
- 例会場：中部コミュニティセンター
TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360
- 事務所：〒299-3251
大網白里市大網 450-6 ユアサビル 2階
TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222
- 会長：大越 将司 幹事：星野 実
- 広報・公共イメージ向上委員会
委員長 小倉 光男・会報担当 石田 英世

2023年9月27日(水)
第25巻第 12号

通巻第1042号

<http://www.oamirotary.com>
E-mail: rc@oamirotary.com



世界に希望を生み出そう

本日の例会

- 点 鐘 会長 大越 将司
- ソング 我等の生業
- 会長挨拶 会長 大越 将司
- 幹事報告 幹事 星野 実
- プログラム
- 会員卓話 高山 義則 会員
- 「奉仕プロジェクトセミナー報告」

ニコニコBOX

大越会長
連休家族で箱根に旅行へ行きました。
リフレッシュできてにこにこです。
泉 恵子 会員
遅くなりましたが、先月の誕生日のプレゼントありがとうございました。

| 例会日 | 9月20日 | 9月6日 |
|-----|--------|--------|
| 会員数 | 30 | 30 |
| 出席 | 17 | 18 |
| 欠席 | 13 | 12 |
| M U | 0 | 0 |
| 免除 | 8 | 7 |
| 出席率 | 83.33% | 83.33% |

会長挨拶

大越 将司 会長

みなさん、こんにちは。異例の暑さが続いています。明日からひと段落するとの予報も出ております。明日まで、待ちましょう。

さて、先週 14 日(木) 阪神タイガースが本拠地・甲子園で宿敵・巨人を破り、18年ぶりの優勝を決めました。虎ファンの皆様、おめでとうございます。

私は今回の阪神優勝で、注目されているキーワードを2つピックアップしたいと思います。

ひとつ目は、「経済効果」です。今回の経済効果は、実に 872 億円といわれており、WBC 優勝の 654 億円をしのぐ数字となっております。ちなみに、過去のものと比較しますと、前回 2005 年が 643 億円、前々回 2003 年が 1481 億円と、いずれも大きな数字となっております。また、投資の世界では、「阪神が優勝すると景気が良くなる」というジンクスがあるようで、阪神が優勝した年は年末株高になるようです。過去 3 回と今回の日経平均の年初来騰落率を比較してみました。

1985 年+13.6%、2003 年+24.5%、2005 年+40.2%と大きく上昇しています。では、今年はどうか。今年の日経平均年初株価が 25,716 円、昨日の終値が 33,242 円ですから、実に+29.2%と今年もジンクスを更新しそうな勢いです。仮に前回のようになり 40% 上昇するとなると、年末の株価は 36,000 円を超える計算になります。興味のある方は、どうぞチャレンジしてみてください。

ふたつ目は、「アレ」ですね。過去に何度も優勝を逸してきた阪神。岡田氏が前回監督だった 2008 年には最大 13 ゲーム差を巨人にひっくり返されて敗れた経験もありました。ここ数年も 3・2・2・3 位といいところで優勝を逸しています。今回のチームが若手選手主体となっていることから、彼らに緊張させないよう「優勝」という言葉を封印したそうです。しかし、近年スポーツ心理学の観点からは、目標を明確に設定した方が良いと言われていています。試合前の記者会見でいわゆる「ビッグマウス」を公言する選手も珍しくありません。では、なぜ岡田監督は優勝を「アレ」と表現したか。

三省堂国語辞典の編集者・飯間氏の見解では、岡田監督は優勝を「忌み言葉」としてとらえたのではないかとのことでした。「忌み言葉」とは特定の場面で、悪いことを連想する言葉を避ける習慣のことです。例えば結婚式では「別れる」、受験生には「落ちる・滑る」といった言葉を暗に遣わないようにします。私も幼いころ、朝食時に兄弟で動物の「猿」の話をしていて、父から『客がサルからやめろ』とたいそう怒られたことを思い出しました。通常は良くない言葉を忌み言葉とし、避けると思いますが、岡田監督は「優勝」という言葉を避けました。過去に優勝できなかったことが、よほど悔しかったのかなと感じました。

ともあれ、優勝した阪神は素晴らしいです。このまま日本シリーズに進み、1985 年以来 2 度目の優勝に期待しましょう。以上で、本日の会長挨拶といたします。

地区大会表彰について

地区大会にて以下のとおり表彰いたします。なお、表彰状などは地区大会時にクラブ会長席に置いておきます。例会で皆様にご披露くださる様お願いいたします。(個人表彰は大会2日目に受賞者本人へお渡しします)ご本人がご欠席の場合は、代理で受付をしていただき賞状をお持ち帰りください。よろしくお願いたします。

【クラブ表彰】 なし

【個人表彰】 板倉 達夫会員
ロータリー米山功労者メジャードナー
第10回

10月 例会・理事会

①10月4日(水) → 通常例会
点鐘 12:30 理事会中部 CC 11:00
例会案内

1. 10月誕生日祝い

板倉達夫会員・斉藤敏夫会員
清宮満巖会員・関谷清一会員
矢部慎一会員
2. 卓話未定

②10月11日(水) → 通常例会
点鐘 12:30
卓話者未定

※活動計画書のスケジュール予定では産業文化祭振替休会となっておりますが、開催日が11/18の為通常例会に変更します。

③10月18日(水) → 地区大会振替休会

☆10月21日(土) 地区大会第1日目
会場：ホテルニューオータニ幕張
登録開始：12:30 開会点鐘：13:00
出席者 大越会長、星野幹事

※地区大会信任状証明証「原本」を受付に提出して下さい。

☆10月22日(日) → 地区大会第2日目
会場 ホテルニューオータニ幕張
登録開始：8:30 開会点鐘：9:30
※本会議後の大懇親会(無料)

出席者(敬称略)：大越、星野、長谷川石田、泉、西岡、小高、小倉、斉藤(敏)斉藤(幸)、佐藤、四之宮、高山、吉原14名

※送迎バス 小倉観光サービス

④10月25日(水) → 通常例会
点鐘 12:30



2023年9月9日(土)開催
城西国際大学東金キャンパス 水田記念ホール

「ウクライナ支援コンサートに参加して」

第1部男声合唱団、第2部サクソフォンとクラリネット8管によるジャンルレスバンド SAXOBS(サクソズ)の演奏、最後にウクライナ出身の歌手カテリーナさんより民族楽器によるバンドゥーラでの演奏と歌を披露していただきました。歌は、母への道(ウクライナ曲)・ウクライナ(ウクライナ曲)・平和な空(オリジナル曲)・翼をください・イマージンなど。カテリーナさんはウクライナの平和を願い全国を回って活動をしているそうです。このような活動を通して皆様の心に訴えかけていることがとても素晴らしいと思いました。心に響く歌声にとっても感動しました。

【カテリーナ ウクライナ民族楽器「バンドゥーラ」奏者】



ウクライナ・プリピャチ生まれ(チェルノブイリ原子力発電所から2.5km離れた町)生後30日の時にチェルノブイリ原発事故に被災し、一家は町から強制退去させられる。6歳の時にチェルノブイリ原発で被災した子供たちで構成された音楽団「チェルボナカリーナ」に入団後、海外公演に多数参加。日本にも何度もコンサートに招聘され、その時に日本の素晴らしさに感動し、19歳の時に音楽活動の拠点を東京に移す。現在、日本に数少ないバンドゥーラ奏者の1人として国内外のさまざまなコンサートで公演活動を展開中。10年程前からテレビ・ラジオ等にも多数出演中。

栃木県那須烏山観光

齋藤 幸男 会員



9月17日(日)~18日(月)、会員の吉原久男さん他、総勢4名で栃木県烏山へ鮎を食べに行き参りました。

大網を午前8時に出発、現地11時到着。梁(やな)を実際に間近で観るのは初めてでした。期待していた鮎はほとんど仕掛けには上って来ませんでした。連休でもあり大勢の人々で大混雑でしたので、そこでの食事はあきらめ、近くの食事処で鮎とウナギを食べました。

夜は宇都宮泊りで、屋台村で食事(韓国焼肉)、翌日は大谷資料館(大谷石の採石場跡)で、巨大な地下空間を見学、私は3度目でしたが、他の人は初めてなので、そのスケールの大きさに感動したみたいでした。

お昼は佐野市へ移動、日向屋(一番人気)で2時間30分待って大変美味しいラーメンを食べてきました。待ち時間では足利学校を見学、道の駅での買い物などをして楽しい旅行でした。